

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Crédit Mutuel Arkéa renouvelle son partenariat avec la Garde nationale pour soutenir ses collaborateurs réservistes

Brest, le 25 novembre 2024 - Le Crédit Mutuel Arkéa annonce le renouvellement de son partenariat avec la Garde nationale, affirmant son engagement à soutenir ses collaborateurs réservistes dans l'exercice de leurs missions essentielles pour la défense de la Nation. La signature a été officialisée ce jour en présence de Julien Carmona, président du Crédit Mutuel Arkéa et du général de division François-Xavier Poisbeau, secrétaire général de la Garde nationale.

Une convention porteuse de sens et fidèle aux valeurs du Crédit Mutuel Arkéa

Ce partenariat traduit la volonté du Crédit Mutuel Arkéa de soutenir et valoriser l'engagement citoyen de ses collaborateurs, en cohérence avec sa Raison d'être et ses valeurs mutualistes. En tant qu'entreprise à mission, le groupe bancaire coopératif territorial est particulièrement attentif aux initiatives qui contribuent aux enjeux de souveraineté et de sécurité nationale, tout en consolidant les relations entre la société civile et les institutions de défense.

Cet engagement s'inscrit directement dans deux des cinq piliers de la Raison d'être du Crédit Mutuel Arkéa :

- Développer des coopérations territoriales et s'engager pour la vitalité locale, en tenant compte du rôle stratégique des activités de défense nationale sur ses territoires d'implantation, qui représentent des milliers d'emplois et d'opportunités de synergies.
- Favoriser l'engagement de son collectif au service de l'intérêt commun, en offrant à ses collaborateurs la liberté d'agir comme citoyens et en soutenant des activités essentielles à la sécurité et à la défense, notamment dans des domaines comme la cybersécurité, où les besoins sont croissants.

Créée en 2016 en réponse aux attentats, la Garde nationale rassemble près de 83 000 réservistes opérationnels des forces armées et de sécurité intérieure. Près de 7 000 femmes et hommes sont engagés au quotidien sur le territoire national. L'enjeu principal de la Garde nationale est de relever le défi du doublement de la réserve, fixé par le président de la République française dans le cadre de la loi de programmation militaire 2024-2030, pour se faire elle doit :

- Créer une dynamique qui dépasse les réserves de chaque composante ;
- Faciliter la démarche d'engagement opérationnel auprès des Forces de Défense et de Sécurité ;
- Valoriser l'engagement en favorisant la cohésion nationale et le développement de l'esprit de résilience.

Les territoires des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne et du Crédit Mutuel du Sud-Ouest abritent un nombre significatif de grandes écoles et d'établissements militaires, des territoires qui font donc partie intégrante de l'écosystème de la défense nationale.

En renouvelant ce partenariat, le Crédit Mutuel Arkéa réaffirme ainsi son ambition de conjuguer responsabilité sociétale et contribution concrète à des enjeux nationaux majeurs, tout en facilitant l'engagement de ses salariés au service de la Nation.

À propos du groupe Crédit Mutuel Arkéa

Le groupe coopératif Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest et de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Investment Services, Suravenir...). Il compte plus de 11 400 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,1 millions de sociétaires et clients dans la bancassurance et affiche un total de bilan de 191,6 milliards d'euros.

Premier groupe bancaire à se doter d'une Raison d'être en 2019, le Crédit Mutuel Arkéa est devenu une entreprise à mission en 2022 et s'engage au travers de son plan stratégique "Transitions 2024" à pratiquer une finance au service des territoires et de leurs acteurs afin de se positionner comme le partenaire financier agile et innovant des transitions d'avenir.

Présent sur l'ensemble du territoire national, le Crédit Mutuel Arkéa a fait le choix de maintenir ses centres de décisions en région. Il est un acteur majeur de la création d'emploi sur ses territoires, et s'appuie sur une dynamique de recrutement continue. Le groupe a acquis la conviction que le développement local ne peut se faire qu'en alliant le financier et l'extra-financier. C'est la raison pour laquelle Crédit Mutuel Arkéa est la première banque française à avoir développé une méthode inédite de calcul de la performance globale. Cela lui permet de prendre en compte l'ensemble des impacts financiers, sociaux, sociétaux et environnementaux de ses activités et celles de ses parties prenantes.

Contact presse : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com



Suivez-l'actualité du Crédit Mutuel Arkéa sur les réseaux sociaux

cm - arkea . com

À propos de la Garde nationale :

Pour en savoir plus sur la Garde nationale : <https://garde-nationale.gouv.fr/>

Contact presse : Laetitia Le Roy - 01 76 64 88 63 - laetitia.le-roy@intradef.gouv.fr